trs

Johnstand Sa 15. M. 2014

Atelierbesuch bei Helena Becker

VADUZ. Am Dienstag, 18. November, lädt die Liechtensteinische Kunstgesellschaft ab 17 Uhr zum Atelierbesuch bei Helena Becker an der Schaanerstrasse 70 in Vaduz. Seit 2008 arbeitet Helena Becker vor allem mit dem Medium Papierschnitte. Diese Schnitte erzählen meist Geschichten. Seit Berlin, wo sie ein halbes Jahr Stipendiantin des Fürstentums Liechtenstein war, nutzt sie wieder vermehrt Ölpastell auf Papier, Gouache, Tusche, Schablonen und bindet die verschiedenen Techniken in ihre Arbeit ein. Unter den letzten gezeigten Arbeiten waren auch von ihr bearbeitete Marmorsteine, die in Berlin entstanden. (pd)